

dial

DIFFUSION DE L'INFORMATION

SUR L'AMÉRIQUE LATINE

170, BOULEVARD DU MONTPARNASSE
75014 PARIS - FRANCE
TÉL 325-36-74
C. C. P. 1248-74 PARIS

(En manière de protestation contre les manoeuvres frauduleuses lors des élections à la présidence de la République, en mars 1972, Mgr Aparicio avait demandé qu'on ne chante pas le "Te Deum" lors de la passation des pouvoirs. C'est le même évêque qui, aujourd'hui, déplace le curé de Tecoluca - cf. D 76 - en raison de son attitude "négative" face aux autorités. Deux autres curés sont l'objet de la même mesure pour les mêmes motifs)

San Vicente, le 6 janvier 1973

Père David,

J'ai eu entre les mains la lettre que vous avez fait circuler, par laquelle vous vous refusiez à recevoir le Président de la République, et dans laquelle vous exposiez votre attitude vis-à-vis des autorités, ce qui a entraîné des conséquences négatives évidentes.

Je me vois donc dans l'obligation de vous notifier votre changement pour vous permettre de vous appliquer à votre tâche avec plus d'efficacité et de prudence. Vous irez à Olvenilta dès le début de février.

J'espère que vous accepterez ces nouvelles dispositions en esprit de foi et pour le bien du diocèse.

Votre dévoué

Pedro Arnaldo Aparicio
évêque de San Vicente

(Traduction DIAL - En cas de reproduction, nous vous serions obligés d'indiquer la source "DIAL")

DIAL 230173